

Para provocar la transformación del mundo, experimentad con el poder del silencio.

Hoy BapDada se complace de ver a Sus hijos de todas partes que son las lámparas de las esperanzas del Padre Transformador del Mundo. BapDada sabe que vosotros hijos tenéis un amor profundo, extremadamente profundo por BapDada, y BapDada también tiene un amor aún mayor que muchos millones de veces por todos y cada uno de los hijos y vais a recibir constantemente este amor en la edad de la confluencia. BapDada sabe que a medida que se acerca el tiempo, de acuerdo a eso cada hijo tiene el pensamiento, el fervor y el entusiasmo en su corazón que ahora tiene que hacer algo. Debido a que estáis viendo eso, hoy las tres autoridades están en un trastorno extremo, ya sea la autoridad de la religión, la autoridad de la política o la autoridad de la *ciencia*. Incluso la *ciencia* ahora es incapaz de hacer que la materia funcione con precisión. Ellos dicen: “tiene que suceder”, porque la autoridad de la *ciencia* se basa en tener que trabajar con la materia. Entonces, aunque tienen las facilidades de la *ciencia*, la materia tampoco está bajo su *control*. A medida que progreséis, estos juegos de la materia aumentarán incluso más, porque la materia ya no tiene el poder del periodo del principio. En un momento así, pensad en esto: ¿qué autoridad puede provocar la transformación? Este poder del *silencio* provocará la transformación del mundo. ¿Sabéis quién va a terminar con el trastorno en todas partes? Nadie puede hacer esto, excepto las almas que tienen un derecho al sustento de Dios. Así pues, ¿todos vosotros tenéis el fervor y entusiasmo de ser las almas Brahmin que están con BapDada y también son Sus compañeros en la tarea de la transformación?

Especialmente en amrit vela BapDada ha visto mientras avanza con vosotros, hasta qué punto hay trastorno en las tres autoridades, pero es aún menor el grado en el que vosotros, los dioses y diosas de la paz estáis experimentando con el poderoso poder del silencio. Así que, BapDada ahora os está dando este entusiasmo a todos los hijos: estáis difundiendo muy bien el sonido en el terreno del servicio, y aunque hay alguna perturbación en eso, el poder del *silencio*. (BapDada tosía repetidamente). El instrumento no está muy bien, pero BapDada aun así no puede permanecer sin encontrarse con los hijos y tampoco los hijos pueden permanecer sin encontrarse con Baba. Entonces, BapDada está dando esta señal especial: ahora difundid las *vibraciones* del poder del silencio en todas partes.

Ahora bien, visteis de forma especial a Brahma Baba y a Jagadamba. Mientras él mismo era Adi Dev, hizo muchos esfuerzos incógnitos con el poder del silencio. Vuestro Dadi también hizo esta única cosa muy firme para volverse karmateet. Mientras tenía responsabilidad y hacía *planes* para el servicio, no importa lo mal que estuviera el instrumento, BapDada aun así tenía amor (el instrumento tosía una y otra vez). Así pues, no importa cuán grande pueda ser el servicio de la responsabilidad, no podéis recibir tanto éxito del fruto instantáneo y práctico del servicio como queráis sin practicar el poder del *silencio*, porque solo entonces podéis crear la recompensa para vosotros mismos para el todo ciclo. Para ello, ahora es el momento para que cada uno de vosotros acumule la recompensa del reino y se vuelva digno de adoración para todo el ciclo, porque sin duda están por venir tiempos delicados. En tiempos así, con el poder del silencio son muy esenciales el *poder de recibir señales* y el *poder de captar*. Vendrá tal tiempo en que estas facilidades no podrán hacer nada. Solo el poder espiritual y la *señal* de las *instrucciones* de BapDada os permitirán llevar a cabo una tarea. Entonces, revisaos: en un tiempo así, ¿seréis capaces de recibir la *señal* de BapDada en vuestra mente e intelecto? Necesitáis

practicar esto durante un largo periodo de tiempo. La manera de hacer esto constantemente –no a veces, sino constantemente- es mantener vuestra mente e intelecto *limpios* y *claros*. Ahora los *ensayos* seguirán incrementando y se volverán *reales* en un *segundo*. Si hay la más mínima *negatividad* en vuestra mente o intelecto por cualquier alma, cualquier tarea o cualquier compañero cooperativo, entonces eso no se diría que es *limpio* y *claro*. Por esta razón BapDada está llamando vuestra *atención* hacia esto. *Revisad*: ¿cuánto *poder del silencio* he acumulado a lo largo del día? Mientras hago servicio, si no tengo el poder del *silencio* en mis palabras, entonces no seré capaz de recibir el fruto instantáneo del éxito hasta el punto que quiero. Habrá un mayor esfuerzo y una menor recompensa. Haced servicio, pero haced un servicio que esté lleno del poder del silencio. Haciéndolo, recibiréis más que el *resultado* que queréis. *Revisaos* una y otra vez. BapDada está complacido de que cualquier servicio que hagáis diariamente y donde sea que lo estéis haciendo, es bueno. Sin embargo, ahora se debe prestar más *atención* a vosotros mismos para acumular el poder del silencio y para provocar la transformación.

El mundo entero ahora está buscando: en última instancia, ¿quién será instrumental como un transformador del mundo? Porque día a día el pesar y la intranquilidad están aumentando y seguirán aumentando. Así que, los devotos están recordando a sus deidades especiales. Algunos han llegado al extremo y están viviendo con angustia. La religión está mirando a los gurús y los *científicos* también están pensando: “¿cómo podemos hacer esto? ¿Cuándo sucederá?”. Así pues, ¿quién responderá a todas esas personas? Hay esta llamada en el corazón de todos: “¿cuándo llegará finalmente la *mañana de oro*?”. Así que, todos vosotros sois los que la generarán, ¿no es así? Sois esos, ¿no es verdad? ¡Levantad la mano los que piensen que sois los instrumentos para esto! ¿Sois vosotros los instrumentos? Achcha. Muchos de vosotros sois instrumentos, y entonces, ¿en cuánto tiempo debería ocurrir? Todos también os ponéis felices y BapDada también está complacido. Mirad, cada uno de vosotros tiene esta *oportunidad de oro* de acuerdo con el tiempo *de oro*.

Ahora estáis teniendo *reuniones de servicio* entre vosotros. Tenéis esas reuniones para resolver un *problema*, ¿no es cierto? Del mismo modo, tened un *encuentro* para esto. Haced un *plan* para tener recuerdo y hacer servicio. Recuerdo significa el *poder* del silencio y obtendréis eso cuando estéis en el *estado de la cima*. Cuando estáis en la *cima* (cumbre) de un lugar, podéis verlo todo muy claramente. De igual manera, vuestro *estado en la cima*. ¿Cuál es el punto más *alto* de todos? Es la morada suprema. BapDada dice: haced servicio y después venid y sentaos con el Padre, en el *estado de la cima*. Cuando estáis cansados, os sentáis en silencio durante cinco *minutos* y eso hace una diferencia. De igual forma, de vez en cuando, venid y sentaos con el Padre. ¿Cuál es el otro lugar en la *cima*? Mirad el ciclo del mundo, ¿cuál es el lugar en la *cima*? En la edad de la confluencia la manecilla se muestra señalando a lo *alto*, ¿no es así? Entonces, vosotros bajáis y hacéis servicio y después regresáis al lugar en la *cima*. ¿Entendéis lo que tenéis que hacer? ¿Os está llamando el tiempo o estáis acercando el tiempo? ¿Quién es el creador? Así que, haced esos *planes* entre vosotros. Achcha.

Los hijos dijeron que Baba tiene que venir y el Padre dijo: Ha ji. De igual modo, seguid comprendiendo la situación, naturaleza y actitud de unos y otros y decid “Ha ji”, porque haciéndolo, el poder del grupo creará las llamas del *silencio*. Habéis visto un volcán, ¿no es verdad? Entonces, el poder de este grupo creará las llamas del silencio. Achcha.

En este *turno* están sirviendo Maharashtra, Andhra Pradesh y Bombay:

El nombre mismo es Maharashtra. De acuerdo con el *drama*, Maharashtra ha recibido un *regalo de oro*. ¿Cuál es ese? Maharashtra recibió un sustento *directo* del Padre Brahma y de Mama. Delhi y UP (Uttar Pradesh) también lo recibieron, pero Maharashtra lo recibió en mayor medida. Ahora Maharashtra es grande de todas formas. ¿Qué tenéis que hacer ahora? Maharashtra: todos vosotros juntos tenéis que hacer tal *plan* y tener tal *encuentro* en que todos tengan la misma naturaleza, sanskar y el mismo objetivo de servicio en cuanto a cómo propagar el poder del silencio. Haced *planes* para esto. Haréis estos *planes*, ¿no es verdad? Los haréis, ¿no es cierto? Achcha. Dadle un *informe* a BapDada después de un mes sobre los *planes* que habéis hecho. De estas conversaciones de corazón a corazón se realizarán más *añadidos*. Las diferentes *zonas* también harán *añadidos*. Podéis crear la forma y los demás la adornarán con diamantes. Tenéis esta valentía, ¿no es cierto? *Profesores*, ¿tenéis esta valentía? Los de la fila delantera, ¿tenéis esta valentía? ¿Qué *zona* realizará la danza de armonizar los sanskares? Una *zona* puede tomar el tema: cómo tener una actitud pura, visión pura y acciones puras. Otra *zona* puede tomar el tema: si un alma no es capaz de transformar sus propios sanskares –tiene el deseo, pero es incapaz de hacerlo-, ¿cómo podéis tener perdón, misericordia, cooperación y amor por esa alma y hacer poderosa a vuestra familia Brahmin? Haced un *plan* para esto. ¿Es esto posible? ¿Lo es? Los que están sentados en la primera *fila*, ¿es posible? Levantad la mano si pensáis que es posible. Todos los que están sentados en la primera *fila* son maharathis. BapDada no menciona ningún nombre ahora, pero cada *zona* puede tener una conversación de corazón a corazón sobre lo que le guste y luego dar sus *resultados* después de Shiv Ratri, al cabo de un mes. Es Maharashtra y es bueno. La expansión está sucediendo en todas partes. BapDada está dando felicitaciones por eso. Felicitaciones. Tenéis felicitaciones por lo que habéis hecho hasta ahora, pero ahora haced que incremente la *calidad*. *Calidad* no significa que ellos deban ser ricos. *Calidad* significa que muestren la prueba del recuerdo como una disciplina en su vida, y de todas formas vosotros sabéis de los *micros* (micrófonos) y herederos. Que vuestro intelecto tenga fe y se vuelva libre de preocupaciones. Achcha.

Doble extranjeros, levantaos: (Tuvieron lugar retiros especiales para parejas y kumaris):

Estas kumaris han venido con su propio símbolo. Se ve bien. Kumaris, daos la vuelta para que todos puedan veros. Daos la vuelta. Es bueno. Todos sois *afortunados*, pero las kumaris son *doblemente afortunadas*. ¿Por qué? De hecho, los kumars también son *afortunados*, pero si las kumaris permanecen inmortales en su vida de kumaris, reciben el trono de BapDada de ser “guru-bhai” (siguentes en la fila del gurú). De todas formas tenéis el trono del corazón. Todos lo tenéis, pero el trono del gurú es el lugar donde os sentáis y leéis la murli; os volvéis *profesoras* y *enseñáis* a los demás. Por eso BapDada dice: las kumaris son *doblemente afortunadas* y las que elevan a 21 familias (generaciones). Así pues, elevasteis vuestros 21 nacimientos, pero también eleváis a aquellos para quienes os convertís en instrumentos durante 21 nacimientos. Entonces, sois esas kumaris, ¿no es verdad? ¿Sois así? ¿Pakka? (Seguro). Las que sean un poco débiles, levantad la mano. Sois firmes. ¿Habéis visto si son kumaris firmes? (Preguntándole a Mohiniben de Nueva York): di si el *grupo* de kumaris es firme. ¿Quién es su *profesora*? (Meeraben). Entonces todas podéis aplaudir. BapDada también está complacido. (Este es el 8º Retiro de Kumaris y su tema fue: La experiencia de la pertenencia. Había 80 kumaris de 30 países. Todas tuvieron una muy buena experiencia de pertenencia). Felicitaciones. Estas fueron las kumaris. ¿Quiénes sois todos vosotros? Decís: ellas son las kumaris y

nosotros somos Brahma Kumars y Brahma Kumaris. Vosotros tampoco sois menos. Este es un *grupo* de kumars. Es un *grupo* mixto. Es bueno. ¿Qué dicha tenéis vosotras las parejas? ¿Sabéis qué dicha *extra* tenéis? Desde el momento en que los cabezas de familia han embebido este *conocimiento*, la *mayoría* de personas han desarrollado la valentía de que ellos también pueden hacer esto. Nosotros también podemos hacerlo. Antes solían pensar: volverse una Brahma Kumari significa que tienen que renunciar a todo, mientras que ahora comprenden que, incluso después de convertirse en un Brahma Kumar o Kumari, pueden hacer todo y vivir con su familia y continuar con todo. Las parejas tienen otra especialidad. Han *desafiado* a las grandes almas en que, mientras viven juntos, mientras interactúan con todos, su interacción con Dios es elevada y ellos son victoriosos. Entonces, dar la valentía de la victoria es el deber de las parejas. Por eso BapDada está felicitando a las parejas. ¿Está bien esto? Vosotros sois los que los *desafiarán*, ¿no es así? ¿Sois firmes en esto? Si alguien viene y hace un acta del “*CID*” (departamento de investigación de delitos), que la hagan. Decidles: pueden hacerlo. ¿Tenéis esta valentía? ¡Levantad la mano! Achcha.

BapDada siempre considera que los *doble extranjeros* son los que tienen valentía. ¿Por qué? BapDada ha visto que vais a trabajar, asistís a *clases*, algunos de vosotros también impartís *clases* y os volvéis ayudantes en el servicio *todoterreno* en los centros. Por eso BapDada os está dando el *título*: sois un *grupo todoterreno*. Seguid avanzando de esta manera y seguid haciendo que otros avancen del mismo modo. Achcha.

Profesores: ¿Estáis bien los *profesores*? Hay muchos *profesores*. Achcha, incluso los mayores están de pie. Es bueno. Vosotros también habéis recibido el *título* de ser iguales al Padre. El Padre viene aquí también como el *Profesor*. Un *profesor* significa alguien que hace a los demás experimentados en base a su propia experiencia. La *autoridad* de la experiencia es la mayor. Si alguien tiene la experiencia de algo una vez, no olvida eso durante toda su vida. Algo que habéis escuchado o visto se puede olvidar, pero aquello que habéis experimentado nunca se puede olvidar. Así pues, *profesores* significa los que se vuelven experimentados y hacen a los demás experimentados. Esto es lo que hacéis, ¿no es verdad? Es bueno. Aquello que falte en vuestra experiencia, cubrid esa carencia en un mes. Después BapDada os pedirá el *resultado*. Achcha.

A todos vosotros, que estáis sentados en el trono del corazón de BapDada y en el trono del reino del mundo, mientras constantemente aumentáis vuestro poder del *silencio* y les dais a los demás el fervor y entusiasmo para hacerlos avanzar, a los que permanecen constantemente felices y dan a todos el *regalo* de la felicidad, a todos los hijos *afortunados* y *encantadores* de BapDada en todas partes, amor, recuerdos, bendiciones y namasté de BapDada.

Bendición: Que reivindiquéis un derecho a un *billete con aire acondicionado* al permanecer *a salvo* en cada *circunstancia*.

Los hijos que permanecen *a salvo* aquí en cada *circunstancia* son los que recibirán un *billete con aire acondicionado*. No importa qué situaciones surjan, qué problemas vengan, necesitáis tener un *certificado* para superar cualquier problema en un *segundo*. Así como tenéis que pagar dinero para ese *billete*, de igual manera necesitáis tener el *dinero* aquí de ser constantemente victoriosos, con el cual podéis recibir este *billete*. No hay necesidad de trabajar duro para ganar este *dinero*, sino que simplemente tenéis que permanecer con el Padre todo el tiempo. Entonces seguiréis acumulando un ingreso

incontable.

Eslogan: No importa cuál pueda ser la situación, soltadla, pero nunca soltéis vuestra felicidad.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Vuestra creación, la tortuga, es capaz de fundir (empaquetar) todos sus órganos en un *segundo*. Incluso la creación tiene el poder de empaquetar. En base al poder de empaquetar vosotros, *hijos* creadores, podéis detener todos los pensamientos en un *segundo* y estabilizarlos en un pensamiento en un *segundo*. Cuando os estabilicéis en la forma consciente del alma, más allá de cualquier conciencia de las acciones de todos vuestros órganos físicos, entonces experimentaréis el estado karmateet.